

**Jubiläumsspecial „10 Jahre Clogging in Rheinland-Pfalz“
Anniversary special „10 Years Clogging in Rheinland-Pfalz“**

von Bernd Flühr - Nachdruck Reprinted: ECTA News January 2013

„My doctor said: It’s clogging!“ was one of the many slogans that decorated the walls of the community hall in Hüffelsheim, where the combined clogging special of the Red Rock Cloggers Hüffelsheim and the Rose Island Cloggers Bad Kreuznach took place.



All of the dancers were infected by the clogging virus on that 13th October 2012. 66 cloggers from 15 clubs found the way to Hüffelsheim to celebrate the 10 years existence of clogging in Rheinland-Pfalz.

The two clubs were able to enlist eight instructors for this event who ensured good humor in the hall. Again the clubs thank them very much for that.

Jessica Gold started the morning with „What makes you beautiful“. The recipe is easy: high spirits make beautiful. Following this, all dancers, who joined the special, should have left the hall even more beautiful, in the end.

Apart from Jessica there were Bianca Behrens, Claudia Wagner, Sandy Pittermann, Caroline Hornke, Bianca Peter and Bernd Flühr who workshoped different levels. Thereby the songs of the easier levels were very much appreciated. These were taught in the 2nd Dance hall. Bianca taught an easy-choreo here to a known piece of happy music, Bernd explained steps to classical country music and waltz. The big final was cued by Stefan Volk with his very special version of easy intermediate. At the beginning Gunnar was able to clog holding his cake plate, but in the end there were only 10 actives left, sweating in the hall and be-

„My doctor said: It’s clogging!“ lautete einer der vielen Sprüche, welche die Wand der Gemeindehalle in Hüffelsheim beim gemeinsamen Clogging Special der Red Rock Cloggers Hüffelsheim und Rose Island Cloggers Bad Kreuznach schmückten.



Vom Clogging-Virus erfasst waren am Samstag, den 13. Oktober 2012, alle der anwesenden Tänzer. 66 Personen aus 15 Clubs fanden den Weg nach Hüffelsheim, um gemeinsam das 10-jährige Bestehen von Clogging in Rheinland-Pfalz zu feiern.

Die beiden Vereine konnten gleich acht Instructoren für die Veranstaltung gewinnen. Diese sorgten durchgängig für tolle Stimmung in der Halle; dafür bedanken sich die Clubs nochmals sehr herzlich.

Den Auftakt machte am Morgen Jessica Gold mit „What makes you beautiful“. Das Rezept ist ganz einfach: Gute Laune macht schön. Und in Folge dessen sollten am Ende alle Special-Besucher noch hübscher aus der Halle gegangen sein.

Neben Jessica gaben Bianca Behrens, Claudia Wagner, Sandy Pittermann, Caroline Hornke, Bianca Peter und Bernd Flühr Workshops in unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden. Dabei fanden auch die Lieder der einfacheren Levels im 2. Tanzraum großen Anklang. Hier lehrte Bianca ihre Easy-Choreo zu einem bekannten Gute-Laune-Hit, Bernd vermittelte Schritte zu klassischer Countrymusik und im Walzertakt. Das große Finale cüete Stefan Volk mit seiner ganz speziellen Variante von „Easy Intermediate“. Während Gunnar zu Beginn noch mit dem Kuchenteller in der Hand mitcloggen konnte, standen am Ende gera-

ing proud that they completely survived a Stefan-Volk-workshop.

In a few years this will surely be the declared goal for the youngest newcomer – Bianca's and Martin's. Though the young man is not even walking but with his T-shirt „Mini-Mousebuster“ his shining step-dance-career is already predetermined.

After the instructors received a little thank-you-present the founders of the Nahe-Clogging were called on stage: Claudia Wagner, Bianca Behrens, Martin Rohrbach and Albert Aff. They received a praline bouquet and a clogging serenade to „We didn't start the fire“ with all in the hall joining.

Clogging in the Nahe-region started with an Open House in Hüffelsheim with Claudia Wagner 10 years ago initiated by Albert Aff. After a few people showed interest Claudias sister Bianca and her (now) husband Martin Rohrbach gave the first clogging class. Having Albert Aff and his children Philipp and Katharina joining the first event and the following class the monkeys (German=Affen) were selected as logo for the Hüffelsheimer clogging group.

Bernd Flühr got the clogging virus in that first clogging class, as well. He stayed with this sport and makes as instructor sure that both clubs have good fun – since years: on Fridays in Bad Kreuznach and on Sundays in Hüffelsheim. He was able to get Bianca Peters into cueing for the Rose Island Cloggers in Bad Kreuznach. Now both do the trainings together and create many new sequences to continuously bring good fun into the halls.

In the end the guests in Hüffelsheim benefit from this creativity, too: They were positively surprised by the final repeat-dance in disco atmosphere that Bernd had set up using modern lighting. It was much fun to dance „Fishing in the dark“ in the dimmed hall with glow

de noch knapp über 10 Aktive schweißgebadet im Saal und konnten sich rühmen, dass sie einen Workshop von Stefan Volk vollständig überstanden haben.

Sicherlich wird dies auch in einigen Jahren das Ziel des jüngsten Nachwuchses – von Bianca und Martin – sein. Zwar läuft der Kleine noch nicht, aber mit dem T-Shirt „Mini-Mousebuster“ scheint bereits der Weg in eine glänzende Steptanz-Zukunft vorbestimmt.

Nachdem die Instructoren ein kleines Präsent als Dankeschön erhalten haben, wurden die „Gründerväter“ des Nahe-Clogging auf die Bühne geholt: Claudia Wagner, Bianca Behrens, Martin Rohrbach und Albert Aff. Diese bekamen einen Pralinenstrauß als Dankeschön und ein „Clogging Ständchen“ zu „We didn't start the fire“ mit allen im Saal.

Begonnen hatte das Clogging in der Nahe-region vor 10 Jahren mit einem „Open House“, das Claudia Wagner auf Anfrage von Albert Aff in Hüffelsheim durchgeführt hatte. Nachdem sich einige Interessenten gezeigt haben, führten ihre Schwester Bianca und Martin Rohrbach den ersten Clogging-Kurs in Rheinland-Pfalz durch. Da neben Albert Aff auch noch seine Kinder Philipp und Katharina die Veranstaltung und den nachfolgenden Kurs besuchten, wurden die „Affen“ auch zum Logo der Hüffelsheimer Clogging-Gruppe.

Gepackt vom Clogging-Fieber wurde in dieser ersten Class auch Bernd Flühr. Bis heute ist er der Sportart treu geblieben und sorgt seit vielen Jahren als Instructor freitags in Bad Kreuznach und sonntags in Hüffelsheim für beste Laune in den beiden Clubs. Für die Rose Island Cloggers in Bad Kreuznach ist es dem Tanzsportliebhaber gelungen, auch Bianca Peter vom Spaß am Cuen zu überzeugen. Jetzt leiten die Beiden gemeinsam das Training und lassen sich etliche neue Figurenfolgen einfallen, um ständig neuen Spaß in die Halle zu bringen.

Von diesem Einfallsreichtum profitierten

sticks and neon-shoelaces, so was the final dance with everybody joining in a big circle.

The Red Rock Cloggers and Rose Island Cloggers thank all dancers for coming and for those who made the afternoon even more interesting with their demos.



am Ende auch die Gäste in Hüffelsheim. Positiv überrascht zeigten sie sich beim abschließenden Repeat-Tanz von der Disco-Atmosphäre, die Bernd mittels moderner Beleuchtung in die Halle gezaubert hat. Großen Spaß bereitete auch das gemeinsame Tanzen zu „Fishing in the dark“ mit Leuchtdioden und Neon-Schnürsenkeln in der abgedunkelten Halle, sowie der Abschlusstanz mit allen im „big circle“.

Die Red Rock Cloggers und Rose Island Cloggers bedanken sich herzlich bei allen Teilnehmern der Jubiläumsveranstaltung und auch bei den Tänzerinnen und Tänzern, die zusätzlich mit einer Demo den schönen Nachmittag noch attraktiver gestaltet haben



Calendar of Clogging Events / Clogging-Terminkalender

Wann / when	Was / what	Wo / where	Kontakt / contact	Bemerkung/ comment
02. – 04.08.2013	ECTA Clog Convention	Rotenburg (Wümme)	www.ecta.de clogging-coordinator@ecta.de	Easy bis Anvanced & Anfängerkurs
30.08. – 01.09.2013	Fall Round Up	Datteln	Square Breakers www.fallroundup2013.de	Easy bis High Int. & Intro
13.-14.09.2014	Clog Hop	Leinfelden-Echterdingen	Renegades Quicksteppers www.quickstippers.de	Clogging

